
Cette année, un livre intitulé "Corona, fausse alerte" a explosé en Allemagne et est devenu un best-seller instantané.
Il a posé une question simple : La panique liée au covid est-elle pire que la maladie ?
Le controversé co-auteur de ce livre "Corona, fausses alarmes faits et chiffres" se joint à nous maintenant. Un chercheur 
microbiologiste primé à la retraite, le Dr. Sucharit Bhakdi.
Docteur merci de vous être levé tôt pour nous tous, pour toutes ces politiques de confinement, la distanciation sociale.
Qu'est-ce qui à votre avis a été le plus préjudiciable au public et non adapté à la science ?

La vaccination imminente.

Donc la vaccination.. sur la question de la vaccination, nous y reviendrons dans un instant, mais sur la distanciation 
sociale et les masques, concentrons-nous juste là-dessus pendant un moment, lequel de ces deux dans votre recherche et 
votre travail a été le plus inaproprié ? 

Les deux.

Les deux ? N'ont aucune justification scientifique ?

Aucune science.

Alors pourquoi, pourquoi poussent-ils cela s'il n'y a aucune science ? Je veux dire qu'ils montrent des vidéos de 
personnes qui toussent à travers des masques et sans masques et c'est terrifiant les gens ici... 

C'est quelque chose que nous, et quand je dis nous ce sont des centaines et des milliers de personnes qui se 
lèvent pour dire s'il vous plaît, vous tous, asseyez-vous et pensez à cela, lisez, et ensuite décidez par vous-même. Ne 
croyez pas ce que les gens vous disent, pensez par vous-même et faites à vos propres conclusions. C'est pourquoi nous 
avons écrit ce livre, parce que tous les arguments qui vous disent pourquoi tout ce que vous faites est absolument 
insensé...... sont dans ce livre, et il n'y a aucune question qui reste ouverte, tout ce que vous avez à faire est d'aller le lire 
et réfléchir. 

Et le médecin... sur la question du vaccin, ce soir Anthony Fauci sur cette chaîne a dit qu'en fait 75% des Américains 
vont devoir se faire vacciner pour atteindre ce qu'ils appellent l'immunité collective. Y croyez... Y croyez-vous ?

Quelle absurdité. Je sais que le Dr Fauci est fameux heu.... (immunologue) scientifique médical et 
immunologiste, mais ce qu'il dit doit être faux et c'est aussi ce que nous a pris beaucoup de temps à expliquer dans le 
livre et euh pourquoi, vous savez... quelqu'un qui dit cela n'a pas la moindre idée des bases de l'immunologie et c'est très 
très surprenant pour quelqu'un de la réputation du dr Fauci. Et j'oserais le défier partout dans le monde, à tout moment 
mais je ne peux pas bien faire ça en deux minutes. 

Alors, vous croyez que, le vaccin contre le covid n'est pas nécessaire ? 

Je pense que c'est carrément dangereux, et je vous avertis, si vous suivez ces lignes, vous courrez à votre perte et
c'est tellement, tellement inutile. 

Dr. Bhakdi vous avez raison, nous ne pouvons pas faire ça en 3 minutes, mais vous allez revenir, parce que trop 
important. Je m'excuse pour la courte interview, c'est la tyrannie du câble.


